

ERSO
Austria Technology
Herrn Geschäftsführer
Erich Kerecz
Badstraße 23
8430 Tillmitsch

ERSO – HESU

Guten Tag Herr Kerecz,

Als Eishallenbetreiber sind wir ständig auf der Suche nach Energieoptimierungen und Elektrosmogentstörungen. Und dabei ergaben sich intensive Kontakte mit Ihnen und Ihren Produkten, die darin mündeten, dass wir Ihre ERSO-HESU Technik in der Stadthalle Villach einbauten.

Inzwischen können wir - nachdem wir Ihre Produkte in der dritten Eishockeysaison im Einsatz haben - bestätigen, dass die ERSO-HESU Technik nachweislich Energieeinsparungen bei Strom und Wasser und gleichzeitig gestiegene Eisqualität bringt. Sichtbar sind insbesondere die wesentlich kürzeren Eisregulierungszeiten nach der jeweiligen Eispflege. Bei den Vorlauftemperaturen in der Eiszerzeugung (Kältekreislauf) sparen wir uns zwischen 0,5 und 0,7 Grad.

Beeindruckend war auch die ärztliche Untersuchung von Sportlern im Rahmen eines Tests nach Einbau der ERSO-HESU Technik, die zeigte, dass durch die körperliche Betätigung auf dem Eis, sich danach bei den Testpersonen die Energieblockaden ganz bzw. teilweise aufgelöst hatten.

Durch unsere Erfahrung können wir die gute Wirkung der ERSO-HESU Technik im Bereich der Stadthalle Villach gerne bestätigen. Nachdem ich ab 1. August 2016 in Pension sein werde, gebe ich diese Erkenntnis gerne an meinen Nachfolger, Herrn Mag. Martin Kroissenbacher weiter.

Ihnen, lieber Herr Kerecz, wünsche ich persönlich und Ihren Produkten, die Sie ja bekannter Weise ständig weiterentwickeln, alles Gute und viel Erfolg.

Erfolg in dem Sinne, dass er dauerhaft wirkt!

Herzliche Grüße

Rudolf Funk
Direktor

